

PELITA

Kodim 1710/Mimika Gelar Upacara Peringatan Hari Sumpah Pemuda Ke-95 Tahun 2023

Ahmad Rohanda - PELITA.WEB.ID

Oct 29, 2023 - 00:27



Timika - Bertempat di Lapangan Makodim 1710/Mimika, Jl. Agimuga Mile 32, Distrik Kuala Kencana, Kab. Mimika, Kodim 1710/Mimika menggelar upacara dalam rangka memperingati Hari Sumpah Pemuda Ke-95 Tahun 2023, bertindak sebagai Inspektur Upacara adalah Dandim 1710/Mimika Letkol Inf Dedy Dwi Cahyadi, dengan tema "Bersama Majukan Indonesia", Sabtu (28/10/2023).

Selaku Irup, Dandim 1710/Mimika membacakan amanat Menteri Pemuda dan Olahraga (Menpora) Republik Indonesia (RI), Dito Ariotedjo yang intinya menyampaikan bahwa momentum tersebut mengingatkan bangsa Indonesia terhadap sejarah gotong royong seluruh elemen pemuda yang berhasil menebar

semangat jiwa patriotisme sekaligus menyatukan visi kebangsaan dalam Sumpah Pemuda 1928 yang melahirkan sebuah komitmen kebangsaan yaitu bertumpah darah satu tanah air Indonesia, berbangsa satu bangsa Indonesia, dan menjunjung bahasa persatuan bahasa Indonesia.

“Peringatan Hari Sumpah Pemuda Ke-95 Tahun 2023 mengusung tema Bersama Majukan Indonesia dengan logo HSP ke-95 yang bermakna membentuk stilasi barisan manusia yang menyimbolkan kolaborasi dan warna-warni menunjukkan keanekaragaman suku, bahasa, dan budaya. Heterogenitas tersebut sebagai sumber kekuatan dalam memajukan Indonesia,” katanya.

Lebih lanjut dalam amanatnya, Menpora menyampaikan bahwa posisi Indonesia memang sedang berproses menyelesaikan persoalan korupsi, kemiskinan, pengangguran, narkoba, pornografi, hoax, ujaran kebencian serta sejumlah problem bangsa lainnya. Tetapi semua itu bukan menjadi alasan bagi para pemuda untuk berhenti melaju menuju Indonesia maju dan menciptakan masyarakat adil dan makmur.

“Oleh karena itu, setiap pemuda perlu mempunyai visi, misi dan peran strategis untuk 30 tahun mendatang agar pembangunan dapat berlari lebih cepat. Strategi paling ampuh adalah dengan tolong menolong lintas generasi dan gotong royong lintas sektor,” pintanya.

Diakhir amanat, Menpora mengajak para pemuda Indonesia agar menjadikan peringatan Hari Sumpah Pemuda ke-95 ini sebagai momentum membangkitkan semangat kolaborasi dalam memajukan negeri. Serta berdoa semoga Tuhan Yang Maha Esa senantiasa memberikan kekuatan kepada kita semua.(*)